

Die **Stadt Dornbirn** liegt im Herzen des Rheintals und zeichnet sich durch ihre hohe Lebensqualität und Familienfreundlichkeit aus. Wir führen ein allgemeines Krankenhaus mit 282 Betten, das baulich und technisch auf modernstem Stand ist.

Zur Verstärkung unseres Teams suchen wir zum ehestmöglichen Eintritt einen

## **Facharzt für Anästhesie und Intensivmedizin (m/w)**

### **Das Aufgabenspektrum der Abteilung beinhaltet**

Anästhesiologische Betreuung von jährlich etwa 6.600 Patienten der operativen Fachabteilungen (Allgemeinchirurgie, Gynäkologie und Geburtshilfe, Orthopädie und Traumatologie) | Betreuung der operativen Patienten der interdisziplinären Intensivstation | 24-Stunden Facharztanwesenheitsdienst (Doppelbesetzung) | Organisation der notfallmedizinischen Versorgung des Bezirks Dornbirn durch ein NEF-System mit teilweiser Abdeckung der Notarztdienste durch Teammitglieder | Ausbildung von Medizinstudenten (akademische Lehrabteilung) | Ausbildung zum Facharzt (4 Ausbildungsstellen)

### **Ihr Kompetenzprofil, das uns überzeugt**

Neugierde und Begeisterung für das Fachgebiet | Bereitschaft zur Teamarbeit | Empathie im Umgang mit Patienten und Angehörigen

### **Warum Sie bei uns arbeiten sollten**

Kleinkinderbetreuung von 6.30 bis 18.00 Uhr | familienfreundliche Arbeitszeiten | abwechslungsreiche Aufgabe | freundliches und kollegiales Team | Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten | gute Anbindung an das öffentliche Verkehrsnetz und Mobilitätsförderung | hohe Arbeitszufriedenheit

Fühlen Sie sich angesprochen?

Für Fragen steht Ihnen vorab der Abteilungsleiter, Herr Prim. Univ.-Prof. Dr. Harald Sparr, unter T 05572 303 DW 2190 gerne zur Verfügung.

Wir freuen uns über Ihre aussagekräftige Bewerbung über unser Jobportal (<https://krankenhaus.dornbirn.at/karriere/jobportal>) oder direkt an Frau Marina Saler, Krankenhaus der Stadt Dornbirn, Lustenauerstraße 4, 6850 Dornbirn ([marina.saler@dornbirn.at](mailto:marina.saler@dornbirn.at)), die Sie auch über die Dotierung und die dienstrechtlichen Angelegenheiten informiert.

Bürgermeisterin Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann